



Partner information Hamburg on Tour

Company	Speicherstadt Kaffeerösterei (betrieben durch die Hacienda San Nicolás GmbH)	Speicherstadt Kaffeerösterei (operated by Hacienda San Nicolás GmbH)
Profile	<p>Seit Jahrhunderten ist der Hamburger Hafen das Zentrum des europäischen Kaffeehandels. An diesem historischen Ort, der 2015 zum UNESCO-Weltkulturerbe ernannt wurde, röstet die Speicherstadt Kaffeerösterei ihre Gourmet-Spezialitäten aus aller Welt. Der handwerkliche Fokus liegt auf der schonenden Trommelröstung, die die Kaffees besonders bekömmlich macht. Jeder Kaffee wird sortenrein mit einem individuellen Röstprofil veredelt, um den einzigartigen Charakter und Geschmack hervorzuheben. Kaffeeliebhaber können im hauseigenen Café die wechselnden Kaffees probieren und im Fabrikladen neben dem vollen Kaffeesortiment auch allerlei Zubehör für die professionelle Zubereitung erwerben. Durch die zum Verkaufsraum hin offene Manufaktur erhalten Besucher einen interessanten Einblick in den Röstvorgang.</p>	<p>For centuries, the Port of Hamburg has been the centre of European coffee trade. In this historic place, which was declared UNESCO World Heritage in 2015, the Speicherstadt Kaffeerösterei roasts its gourmet specialities from all over the world. The focus of traditional craftsmanship here is on mild drum roasting, leaving the coffee particularly digestible. Each coffee is thereby roasted individually to bring out its unique character and flavour. Coffee lovers will appreciate the on-site café serving the changing coffee specialities as well as the factory shop where the whole range of freshly roasted coffee and professional equipment can be purchased. The open roasting facilities provide interesting insights into the manufacturing process of coffee roasting.</p>
Contact on the spot	Enrica Biallas	Enrica Biallas
Action in Gothenburg	<ul style="list-style-type: none"> - Ausschank verschiedener Kaffeespezialitäten (Espresso, Cappuccino, Latte Macchiato, Filterkaffee) - Nutzung verschiedener Zubereitungs-/Brühmethoden - Durchgängige Möglichkeit der Partizipation für die Besucher bei der Kaffeezubereitung; z.B. bei der Espressoextraktion, Milchaufschäumen & Latte Art, Handfilter: Aufbau, Aufbrühen mit Rücksichtnahme auf die verschiedenen Brühphasen etc. 	<ul style="list-style-type: none"> - Offer of different coffee specialities (Espresso, Cappuccino, Latte Macchiato, Drip Coffee) - Use of different preparation/brewing methods - Offer for visitors to participate in brewing their coffees during the opening times of the event; e.g. in extracting espresso, milk steaming & latte art, drip coffee: setting up the filter & pouring the water while recognizing the different brewing phases etc.

- Information zum Thema Röstkaffee, der Speicherstadt Kaffeerösterei sowie zu unserem Projektkaffee: Orang-Utan-Kaffee

- Information about roasted coffee, the Speicherstadt Kaffeerösterei and our coffee project: Orang-Utan Coffee

Contact on the spot

Enrica Biallas, Marketing
e.biallas@speicherstadt-kaffee.de,
015142676467

Enrica Biallas, Marketing
e.biallas@speicherstadt-kaffee.de,
015142676467

Contact for the media

Enrica Biallas, Marketing
e.biallas@speicherstadt-kaffee.de,
015142676467

Enrica Biallas, Marketing
e.biallas@speicherstadt-kaffee.de,
015142676467

Webside / Social Media

<http://www.speicherstadt-kaffee.de/>
<https://www.facebook.com/Speicherstadt-Kaffeeruesterei-118962444840064>

<http://www.speicherstadt-kaffee.de/>
<https://www.facebook.com/Speicherstadt-Kaffeeruesterei-118962444840064>

<http://orangutan.coffee/>

<http://orangutan.coffee/>